



# Diocèse d'Arras

## Le lien des équipes

Mars 2025

### Mouvement chrétien des retraités

#### *Changez vos cœurs, croyez à la bonne nouvelle...*

L'image du désert nous vient souvent à l'esprit quand nous pensons au carême en référence aux quarante jours où Jésus s'y est retiré et a vécu ce que nous appelons les tentations. Aujourd'hui, on dirait peut-être qu'il a pris du recul pour prier son Père, penser à sa mission et aux choix à faire pour la mener à bien.

Et si nous profitons de ce temps qui nous est offert pour prier et réfléchir aux choix que nous faisons pour bien vivre dans ce monde qui est le nôtre !

Durant ce carême, nous allons chanter ce refrain :

*changez vos cœurs, croyez à la bonne nouvelle, changez de vie, croyez que Dieu vous aime !*

Nous n'allons pas changer du tout au tout ! Nous sommes invités à grandir dans la foi et en cette année jubilaire, nous mettre plus en accord avec le désir de Dieu sur nous et sur le monde. Dieu nous appelle surtout à nous faire proche de tous ceux qui souffrent dans leur corps ou dans leur cœur. A nous d'entendre cet appel et à nous laisser façonner par son amour infini, cette **Bonne nouvelle** qui peut changer notre vie !



#### *Pour la rencontre d'équipe*

Lors de ce mois de mars, nous sommes invités pour la journée de partage et de prière (début avril pour Annay sous Lens et Saint-Omer). **Pensons à regarder autour de nous qui nous pouvons inviter...**

Pour les équipes qui ont déjà eu deux rencontres en janvier et février, plusieurs pistes sont possibles :



- ✓ Partager à l'aide de l'édito ci-dessus sur notre manière de vivre le carême.
- ✓ En lien avec les encycliques Laudato SI et Laudate Deum, les podcasts sur l'écologie proposés par le MCR (<https://mcr.asso.fr/podcasts-mcr-sur-l-ecologie/>) nous informent et nous questionnent sur nos modes de consommation et notre comportement.
- ✓ Le numéro de décembre de Nouvel Essor nous propose plusieurs pages sur le jubilé. Les fiches hebdo MCR nous aident à entrer dans la démarche et nous interrogent. Chaque semaine, des éléments de réflexion nous sont proposés. L'une ou l'autre fiche peut être reprise : (<https://mcr.asso.fr/vie-du-mouvement/jubile-2025-l-hebdo-mcr/>)



### Jubilé 2025 - L'hebdo MCR



- ✓ Le CCFD nous invite à élargir notre regard sur des réalités que nous connaissons moins. Le dossier complet carême 2025 est accessible sur internet. Le thème de cette année est « **Face à la faim, unissons nos pouvoirs** ».

## ***Jubilé « Pèlerins de l'Espérance »***

Dans le cadre de l'année jubilaire 2025, diverses propositions seront faites au niveau des paroisses.

Au niveau diocésain, Il y a aussi les étapes sur la via Francigena un samedi par mois avec notre évêque : la prochaine est le samedi 8 mars de Guines à Licques.

Au niveau de notre mouvement MCR, le national nous propose une lettre hebdomadaire de réflexion et de prière. Pour la recevoir chaque semaine, il suffit de s'inscrire à la newsletter sur la page d'accueil du site [mcr.asso.fr](http://mcr.asso.fr). Cette lettre peut aussi être écoutée par téléphone (*appel gratuit depuis un forfait illimité - fixe ou mobile 09 72 51 18 98*).

Toujours au niveau de notre mouvement mais au niveau diocésain, lors de la rencontre des responsables d'équipe a été proposée une journée pour les retraités : **le mardi 3 juin à Amettes de 9h30 à 16h30**. Monseigneur Jean-Claude Boulanger viendra nous aider à prier, à réfléchir et à célébrer. Des précisions seront données lors des journées de partage et de prière.



## ***Echo des rencontres de responsables d'équipe***



***Les responsables de l'Artois à la maison diocésaine à Arras***

Quelques autres points ont été abordés : le « lien des équipes » : comment y contribuer ? Les grands aînés : comment les soutenir ?

## ***Formation accompagnateur spirituel en équipe MCR***

En mai 2024, une première rencontre a rassemblé une quinzaine de personnes qui ont osé se lancer dans cette aventure.

Une autre journée est proposée le 29 avril 2025 au Relais Sainte Catherine à Longuenesse (St-Omer) de 10h30 à 16h30 à la fois pour ceux qui ont vécu cette formation et pour tous ceux qui voudraient tenter cette expérience. Pour rappel, il n'est pas besoin d'être spécialiste de la bible pour remplir ce rôle dans l'équipe.

Regardons qui dans les équipes pourrait participer à cette journée. Ce sera une aide pour vivre encore mieux le partage lors des rencontres.

